

Historia de San Carlos a punto de ser editada

SAN CARLOS. (Raúl Garrido García, Correspondiente en Viña).— La Villa de Niágara que pasó a llamarse ciudad de San Carlos, tiene historia propia y definida.— Ha formado hombres recios y pujantes tiene un territorio jurisdiccional de alta productividad agropecuaria, y se yergue como baluarte norte de la muy progresista provincia de Suble.— que algún día será la provincia "Cuna de los Héroes".

San Carlos no es Departamento, pero mantiene —el no obstante— dominio y diríamos atracción en cuanto fue de su

dependencia. No olvidemos que la Corona Británica mantiene lazos estrechos de fidelidad y amor sobre tan vastos territorios que antes formaron en el Gran Imperio, aunque hace ya décadas que dio independencia y soberanía a todas sus colonias y territorios asociados. Es algo que sirve de simbólico, guardando las proporciones.

Los fundadores de San Carlos eran españoles y descendientes de ellos, pero que al establecerse con sus campos de explotación agrícola quedaron aislados por los corrientes ríos, lo que les

impedia mantener dependencias "al día" de Talca o de Chillán. Y fue fundada esta villa, larga ciudad.

Con una acuciosidad digna de encomio, el historiador Benito Arzola Sepúlveda absorbió el conocimiento u origenes, las etapas sucesivas en todos los aspectos, interesantes y dignos de mencionar, para llegar a nuestros días. Tuvo que cumplir las bases amplísimas del concurso que ganó el año 1977.— Desde entonces el texto ha atravesado un camino de galardones y altibajos, pero final-

mente, la Universidad de Chile —en su sede principal— acordó que sea editada cuando sea.

Lo agrícola, lo social y lo político, se abordan y se pulen, hasta llegar al final del libro. El autor ganó el concurso a que convocara el año 1977 el Centro Cultural de San Carlos.

La edición servirá a beneficio de la Liga de Estudiantes, tal cual lo indicaban las bases.

Esta obra casi fue editada en Chillán, pero hubo dificultades de momento, la Universidad de Chile la llevó a sus organiza-

(PASA A LA 2^a PAG.)

Historia de...

(DE LA QUINTA PAG.). namos competentes, y luego de examen dictaminó que sea editada. Lo que se espera ocurrirá en breve. San Carlos estará entonces de gran moda. Lo que es importante para Suble y Chillán.

El autor es un reputado estudioso, ex Alcalde de San Carlos. Y agricultor en la zona, descendiente de una familia de competentes trabajadores del agro. Es padre de varios profesionales que, como el Director del Hospital de San Carlos cumplen funciones universitarias jerárquicas en Chillán y otras partes.

Historia de San Carlos a punto de ser editada [artículo] Raúl Garrido García.

Libros y documentos

AUTORÍA

Garrido García, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historia de San Carlos a punto de ser editada [artículo] Raúl Garrido García.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa